

東京電力社員の年収を761万に戻すため、
私たちは節約しているんじゃない！



何年も我が家に帰れない
福島県民の前で
「原子力発電という方法が必要だ」と
私は言えません。



さいたま市の
三菱マテリアルに
放射性廃棄物
ドラム缶で4万7千本以上
保管中。



原子力発電所は
関西の2基以外動いていません。
この猛暑・残暑、電気は足りました。
原発でない発電で
関東もいつもの暮らしができました。

1日でも早く
原発“0”を
実現するため、
ご参加ください

9/30(日)午後1時開場・1時半～4時半

10/8(祝)午後6時開場・6時半～9時

市民会館おおみや 第3集会室

脱原発さいたま市

検索

東京電力社員の年収を761万に戻すため、
私たちは節約しているんじゃない！



何年も我が家に帰れない
福島県民の前で
「原子力発電という方法が必要だ」と
私は言えません。



さいたま市の
三菱マテリアルに
放射性廃棄物
ドラム缶で4万7千本以上
保管中。



原子力発電所は
関西の2基以外動いていません。
この猛暑・残暑、電気は足りました。
原発でない発電で
関東もいつもの暮らしができました。

1日でも早く
原発“0”を
実現するため、
ご参加ください

9/30(日)午後1時開場・1時半～4時半

10/8(祝)午後6時開場・6時半～9時

市民会館おおみや 第3集会室

脱原発さいたま市

検索

原爆は、強力な放射能を一瞬で受ける被曝。
原発事故は、年月をかけ、じわじわ受ける
被曝。枝野大臣も「直ちには影響ない」と説明して
います。

原爆は、強力な放射能を一瞬で受ける被曝。
原発事故は、年月をかけ、じわじわ受ける
被曝。枝野大臣も「直ちには影響ない」と説明して
います。